



## Evalúan uso de mascarilla en el transporte público

### Description

Las autoridades sanitarias evalúan hoy la posibilidad de volver al uso obligatorio de la mascarilla en el transporte público, ante la crisis generada por el incremento de las enfermedades respiratorias.

De acuerdo con la ministra de Salud, Ximena Aguilera, el tema se está analizando con la cartera de Transporte, después de decretarse el empleo de este dispositivo en las escuelas para evitar la propagación de los virus en el invierno, sobre todo del sincial.

Este último provocó la muerte de siete bebés y elevó la ocupación de las camas pediátricas hasta más del 90 por ciento.

Aguilera hizo énfasis en que nunca antes en la historia se había alcanzado este nivel de ocupación en los hospitales.

Además del uso de la mascarilla, la titular de Salud reiteró su llamado a la población a vacunarse contra la influenza, lavarse las manos con frecuencia, evitar las aglomeraciones y ventilar las habitaciones.

Mientras el virus sincial se expande, la Covid-19 retrocede en la casi totalidad de las regiones.

De acuerdo con el más reciente reporte, en el país fueron diagnosticados 43 nuevos casos y un fallecido por el SARS-CoV-2.

La cifra de contagios representa una baja de 49,1 por ciento con respecto a las últimas dos semanas.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Junio 2023